

## BOP棟2階に引っ越ししました！～すまいるルーム～

今年の4月初めに、引っ越しをしました。今までよりも部屋が広くなり、苦手な運動もがんばるぞ！とやる気の声が多く聞かれます。少し遠くなつたけれども、引き続き明正小学校の子どもたちや保護者のみなさんにとって身近な教室でありたいと思います。

先日の1年生の学校探検の際、「すまいるルームって何をするの？」と沢山の子ども達から質問を受けました。

すまいるルームは、以下のようなねらいをもって活動しています。

- ・自分の考えや気持ちを伝える方法を学んだり、自分に合った学習の方法を身に付けたりする。
- ・友達やクラスメイトと楽しくかかわるための方法を学ぶ。



考え方や気持ちを伝える方法や友達と楽しくかかわるための方法は、クラスの生活の中でも学ぶことができます。むしろ、それらを学ぶためにクラスの生活があるとも言えます。

しかし、クラスのような大人数の中ではうまくできないけれど、少人数の中で自分のペースに合わせて学んだ方が力を発揮しやすい子もいます。

すまいるルームでは、先生と児童が一対一で学習する個別と、2～8人で学習する小集団で学習を行っています。その子に合った場や形で学習できるようにしています。

今年度から、原則の指導期間が1年間となりました。1年後には理想の自分になろうと多くの子が目標をもって学習しています。少しでも自信を高めてクラスに戻ることができるよう指導を行っています。

この記事をお読みになって、「すまいるルームについてもっと知りたい」とお思いになったら、気軽にご連絡ください。新しくなった部屋もご覧いただけます。お待ちしています。

お問い合わせ すまいるルーム直通  
03-3415-5597